

Große Aquarienausstellung anlässlich zu unserem 100jährigen Bestehen im

Landshuter Radhaus!

Vom 17.10.2022 bis zum 30.10.2022 wird anlässlich zu unserem 100jährigen Bestehen eine große Aquarienausstellung im Landshuter Rathaus zu sehen sein. Um den Verein und die Ziele des Vereins gut zu präsentieren, ist diese Ausstellung wichtig.

Dies steht vor allem vor dem Hintergrund der aktuell immer wieder diskutierten Verbote von Wildtierimporten und Exotenhaltung (Aquarienfische gehörten hier dazu). Hierbei soll bei der Ausstellung nicht nur das schöne Hobby durch ansprechend dargestellte Aquarien präsentiert, sondern auch Hintergründe zum Artensterben und Umweltzerstörung (z.B. Amazonasgebiet) vermittelt werden.

Vieles ist bereits hierzu im VDA-Heft erschienen. Diese Informationen sind aber nur den in Vereinen organisierten Aquarianern zugänglich. Um hier auch weitere Bevölkerungsschichten zu informieren, ist unsere Ausstellung eine ausgezeichnete Plattform. Aktuell sind uns noch keine Aquarienausstellungen bekannt, in denen auf diese Themen zur Information von Besuchern eingegangen wurde.

Zusätzliche Unterstützer für die Ausstellung sind gerne gesehen und notwendig.

Deshalb würden wir uns sehr freuen wenn Ihr uns für dieses Vorhaben unterstützen würdet. Egal ob mit Beckenpflege zur Ausstellung, Auf- und Abbau oder auch zur Aufsicht während der Öffnungszeiten.